

BAMPS (*Julien-Jean-Joseph-François*), Directeur commercial de la Texaf (Rocour-lez-Liège, 24.6.1898—Léopoldville, 9.6.1931).

Après avoir fait ses humanités modernes, section commerciale, au collège Saint-Servais à Liège, Jean Bamps s'orienta d'abord vers l'activité bancaire. Il fut correspondant de la Banque générale de Liège durant quatre ans, avant d'entrer à la Banque du Congo belge en qualité de stagiaire le 15 septembre 1919. Cinq jours plus tard, il partait pour l'Afrique, arrivait à Matadi le 21 octobre, pour entrer bientôt en fonctions à Kinshasa. Il démissionna en décembre 1920, fit sur place du commerce général et, en 1923, entra à la firme Rhodius. Lorsque M. Rhodius, fondateur de cette affaire, devint administrateur de la Texaf, Jean Bamps fut engagé sur place par cette société (10 octobre 1927).

A l'expiration de ce terme, il rentra en Belgique (11 février 1929) et repartit ensuite pour le Congo le 2 juillet 1929. Il mourut à Léopoldville, des suites d'une furonculose ayant provoqué un empoisonnement du sang.

[F. D.]

26 août 1953
Marie-Louise Comeliau.